



**A l'approche des périodes estivales, les donneurs sont moins nombreux. C'est pourquoi Agnès Buzyn invite ses concitoyens à faire un don pour augmenter le niveau des réserves en produits sanguins.**

Par sa visite à la Maison du Don, Agnès Buzyn entend souligner l'importance qu'elle accorde aux dons du sang et saluer la générosité des donneurs : ils sauvent des vies, ils expriment la solidarité de chaque citoyen à l'égard de la communauté nationale. A tout moment, toute l'année, quel que soit son groupe sanguin, le don du sang est un acte citoyen qu'il faut saluer et encourager.

Agnès Buzyn salue également le travail des associations et de tous les professionnels qui s'engagent au quotidien pour recueillir les dons et accueillir les donateurs.